わしょう瓦版

佐世保特別支援学校 肢体不自由教育部門 (わかくす小学部)

第8話(12月13日号)

わかくす小学部児童1・4・5・6年生5名が、中里小学校で実施された「中里っ子まつり」に参加をしました。劇や各種遊びコーナーなど、まつり当日に向けて中里小学校の児童一人一人が一生懸命に練習や事前準備をしてきたことが十分に伝わってくるほど熱気に満ち溢れ、また各コーナーが趣向や工夫を凝らした素晴らしいものでした。本校からは「ボウリング遊びコーナー」を出店しましたが、多くのお客さんに来店していただき、大賑わいでした。また、いろいろな面でサポートしてくれた4年生のみなさん!ありがとうございました!!

本校出店の「ボウリングコーナー」









お客さんを呼び込む係、ゲームの遊び方を説明する係、倒れたボウリングのピンを並べる係、ストライクを出した時にベルを鳴らす係など、それぞれが役割分担をして取り組みました。最初は緊張していた本校の児童でしたが、大きな声を出すことや、分かりやすく説明することなど、徐々に事前練習した力を発揮してくれました。



ボウリングコーナ・

は大盛況でした!みなさん、ありがとうござ

いました。

~中里小学校の各コーナー





中里小学校の出店は工夫されていて、本校の児童 は時間を忘れて楽しんでいました。中里小の友達は 皆さん親切で、とても有意義な交流をすることがで きました。











